

A LA CLASE OBRERA Y AL PUEBLO DE SEVILLA

La situación de paro forzoso que atraviesa nuestra región y concretamente Sevilla, día a día se ve más agravada. Aparte del paro ya existente en la ciudad y en el campo; de forma continuada se vienen presentando constantes expedientes de crisis y regulación de empleo, no hace mucho les tocó a los compañeros de TORRAS, SENEN BLANCO, RICARDO BALANZA, SONDEOS CAMPOS, ETC.; ahora y por si esto fuera poco Astilleros ha presentado un expediente de regulación de plantilla, sus efectos no han tardado en dejarse notar, 33 despedidos en las Contratas de M. NERVION y 10 en SAMA y la puerta continua abierta, junto a esto, se encuentra la precaria situación del campo, donde por culpa de los grandes monopolios y el Gobierno Suarez existe el peligro de que 16.000 jornaleros que trabajan en la recogida del algodón se queden sin trabajo.

A principios de la semana pasada en la Bahía de Cádiz los trabajadores de Astilleros y el pueblo gaditano, protagonizaron una importante jornada de lucha en defensa de sus puestos de trabajo, con manifestaciones, encierros y otras acciones más, poniendo de manifiesto su negativa a pagar la crisis capitalista y exigiendo la dimisión de los que defienden a capa y espada los intereses del gran capital; el gabinete Suarez y el Gobierno Civil.

Los compañeros de Astilleros y empresas auxiliares en Sevilla han comenzado a realizar diversas acciones contra el expediente de regulación de plantilla, para el próximo Viernes día 4 han convocado una manifestación; donde piden el apoyo y solidaridad de todos los partidos obreros y centrales sindicales. Nuestra Organización se hace plenamente solidaria de este problema y hace un llamamiento a todo el pueblo de Sevilla para que acuda a dicha manifestación. Hoy por hoy el problema del paro y los expedientes no son problemas concretos que solo afectan a estos trabajadores, sino que por contrario es un problema que afecta al pueblo en general y que por tanto la unidad y la lucha de todos y de forma resuelta es el único camino para resolver los problemas y ahí están los miles y miles de ejemplos que dan fé de esto, porque mientras el pueblo tra

bajador lucha por conseguir sus reivindicaciones tanto económicas, como políticas y porque la actual crisis la paguen los capitalistas, los partidos políticos con representación parlamentaria y el Gobierno del gran capital firman una declaración de guerra contra las clases populares "el Pacto de la Moncloa" intentando así dejar atadas de piés y manos a la clase obrera para que los empresarios, burgueses y terratenientes salgan lo más airosos de esta crisis y continuen explotandonos y oprimiendonos.

Es necesario avanzar en la movilización general de todo el pueblo en defensa de nuestros intereses y esto significa hoy exigir la dimisión del tercer Gobierno de la Monarquía que atenta constantemente contra ellos, en la disolución de los cuerpos represivos que están al servicio pleno de los intereses de la burguesía, en acelerar la celebración de las elecciones Municipales y en la exigencia de la formación de un Gobierno Republicano que dé garantía de defensa de las conquistas alcanzadas por el pueblo y posibilite el avance hacia nuevas conquistas sociales, económicas y políticas.

! TODOS A LA MANIFESTACION EL VIERNES DIA 4 A LAS 7 DE LA TARDE EN LA PLAZA DE LA ENCARNACION !

! FRENTE A LOS EXPEDIENTES DE CRISIS Y REGULACION DE EMPLEO, AVANCEMOS HACIA LA HUELGA GENERAL !

! ABAJO EL TERCER GOBIERNO DE LA MONARQUIA!

! POR UNAS ELECCIONES GENERALES LIBRES !

! POR LA REPUBLICA Y EL SOCIALISMO!

Noviembre, 1.977

Comité Local de Sevilla de la O.C.E. (Bandera Roja)